

Mr. 572

Robert Neuhauser
Stadtrat Bayernpartei



An den Stadtrat der Stadt Landshut

02.08.2017

2.8.17 J

AP

Berichts-Antrag zum Feriensenat am Freitag, 18.08.2017

„Wie geht es weiter mit der alten JVA“

Wie der Presse zu entnehmen war, traf sich auf Einladung von Regierungspräsident Rainer Haselbeck eine hochkarätige Runde, um über die Zukunft des Areals der „Alten JVA“ in Landshut zu beraten.

Die Verwaltung informiert den Stadtrat über die Ergebnisse dieses Treffens. Des Weiteren wird der Stadtrat über die Fertigstellung der neuen Gebäude für Flüchtlinge informiert, vor allem wann und wie viele Flüchtlinge diese Neubauten beziehen.

Robert Neuhauser